

Efectúan séptima graduación de la Educación Primaria en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 09 Octubre 2020 19:49

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 444



En Minas de Matahambre tuvo lugar la séptima graduación de la Educación Primaria perteneciente a la escuela formadora de maestros Tania La Guerrillera en Pinar del Río, evento que sesionó por primera vez en el territorio, consecuencia de las limitantes que impone la Covid-19.

Silvio García Artiaga, profesor responsable del cuarto año de dicha carrera en Pinar del Río, manifestó que a pesar de la situación epidemiológica existente, los estudiantes se prepararon con mucha responsabilidad, exhibiendo con orgullo buenos resultados, la mayoría de ellos evaluados de excelente, “muy integrales como exige la carrera”, dijo.

“Felicitamos a todos los profesores que con dedicación se esforzaron con los estudiantes, a partir de que comenzaron los estudios desde el municipio, alternativa que adoptamos para el enfrentamiento al nuevo coronavirus, gracias a todo el colectivo docente por el apoyo brindado a la escuela formadora de maestros Tania La Guerrillera”, expresó García Arteaga.

Los graduados en Educación Primaria ampliarán la fuerza laboral docente del territorio, explicó Adaisis Millo Díaz, subdirectora de la dirección municipal de Educación:

“Con los recién graduados reforzaremos la docencia en las escuelas

Efectúan séptima graduación de la Educación Primaria en Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 09 Octubre 2020 19:49

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 444

primarias principalmente el seminternado Isidoro García Rodríguez del consejo popular Minas y el Martha Abreu en Santa Lucía.

Tuvimos el privilegio de graduar a nueve estudiantes de formación Primaria, cuatro en Lenguas Extranjeras y siete de la Primera Infancia, estos últimos distribuidos en los tres círculos infantiles que cuenta el municipio”, aseveró.

20 son los estudiantes que recibieron el título que los acredita como graduados en la Educación Primaria, quienes estarán insertados en las 24 escuelas que posee el territorio de dicha enseñanza.

En estos momentos Minas de Matahambre cuenta con 388 maestros, constituyendo la Educación Primaria la enseñanza que más fuerza docente posee.